

Adventssingen mit Nikolausbesuch

Am Montag nach dem 2. Advent fand im Eingangsbereich der Grundschule Steinenberg das traditionelle Adventssingen statt. Direkt nach der großen Pause versammelten sich alle Klassen, um gemeinsam in die neue Adventswoche zu starten.

Zu Beginn sangen die Kinder mit viel Freude die Lieder „**Das Licht einer Kerze**“ und „**Macht die Türen weit**“.

Eine besondere Überraschung folgte beim Lied „**Sei gegrünzt, lieber Nikolaus**“: Noch während die Kinder sangen, erschien tatsächlich **Bischof Nikolaus**, begleitet von seinen Helfern. Er begrüßte die Kinder herzlich, lobte sie für ihr Verhalten und ihr Engagement in der Schule und trug anschließend das Gedicht „**Knecht Ruprecht**“ vor. Die Kinder lauschten gespannt.

Als Dank für sein Kommen sang die Schulgemeinschaft dem Nikolaus das allseits bekannte und beliebte Lied „Lasst uns froh und munter sein“ vor.

Zum Abschluss überreichte der Nikolaus jeder Klasse einen prall gefüllten Sack mit „**Apfel, Nuss und Mandelkern**“, was für große Freude und strahlende Gesichter sorgte.

Mit einem herzlichen Dankeschön an den Nikolaus und seine Helfer endete dieses besondere Adventssingen – ein schöner Moment in der Vorweihnachtszeit für alle Kinder.